

COMMUNIQUE DE PRESSE

Berne, le 19 janvier 2012

Les médecins de famille s'engageront activement dans la campagne en faveur de la révision LAMal concernant les réseaux de soins intégrés

L'aboutissement du référendum lancé contre cette révision permettra aux médecins de famille d'exposer, durant la campagne qui s'annonce, leurs arguments en faveur de la révision LAMal concernant les réseaux de soins intégrés.

Le délai référendaire arrivant à échéance ce jour, l'association professionnelle « Médecins de famille Suisse » confirme son soutien à la révision partielle de la LAMal concernant les réseaux de soins intégrés. Conformément à la décision de son assemblée des délégués de novembre 2011, l'association s'engagera activement dans la campagne qui va démarrer prochainement, aux côtés d'une large alliance réunissant des représentants de l'ensemble de l'échiquier politique ainsi que de nombreuses associations du domaine de la santé suisse.

Du point de vue des Médecins de famille et de l'enfance Suisse, la révision de loi votée par le Parlement fin septembre 2011 n'est certes pas parfaite, mais constitue un pas important dans la bonne direction : les revendications minimales les plus importantes pour l'association professionnelle – comme par exemple l'indépendance des réseaux face aux assureurs, la compensation des risques basée sur la morbidité ainsi qu'une base contractuelle contraignante – sont ancrés dans la révision. Il s'agit d'une amélioration évidente par rapport à la situation actuelle.

L'association des Médecins de famille et de l'enfance Suisse s'engagera donc activement dans la campagne qui s'annonce, et se réjouit de pouvoir exposer, dans le débat public, les avantages que constitue cette révision de la LAMal du point de vue des médecins de famille.

Pour toute question complémentaire :

- Dr med Marc Müller, président Médecins de famille Suisse, tél. 079 434 44 79
- Dr med François Héritier, vice-président Médecins de famille Suisse, tél 079 280 09 89
- Dr med Margot Enz, membre du comité Médecins de famille Suisse, tél 079 480 80 67